
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

広島東南ロータリークラブ
2022年9月26日（第2844回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 佐野庸子 幹事 谷井 智
9月は「基本的教育と識字率向上月間」「ロータリーの友月間」です。

9月ロータリーレート １ドル= 139円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（10月3日）

お知らせ

本日のプログラム

「米山月間にちなんだ話」

米山記念奨学会担当リーダー 佐々木 聡会員

「秋の新会員歓迎会」 親睦担当

○地区年次大会（ホスト徳山RC）
大会 1 日目（記念ゴルフ大会）

10月14日（金）

大会 2 日目 10月15日（土）

※会長・幹事のみ

大会 3 日目 10月16日（日）

・本会議（周南市文化会館）13：00～
・記念講演（同会場）15：25～

※予告○第32回支店長会員を囲む会（松茸祭）

と き 10月17日（月）

ところ 八雲流川店

○3RC（中央・城南・東南）合同夜間例会

と き 10月28日（金）18：30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

※10月31日（月）の例会変更となりますので、

お間違いのないようお願いいたします。

今後の予定

9/27（火）広島安芸ＲＣ

10/11（火）広島ＲＣ・広島安芸ＲＣ

10/13（木）広島安佐ＲＣ

10/18（火）広島安芸ＲＣ

10/20（木）広島安佐ＲＣ

10/28（金）広島南ＲＣ・広島城南ＲＣ

10/31（月）広島中央ＲＣ

他クラブ例会変更・休会情報

物故会員に黙祷
18:30 点鐘

ロータリーソング｢R-O-T-A-R-Y｣
来客紹介 （親睦委員会）
会長時間 （佐野会長）
幹事報告 （谷井幹事）
委員会報告・同好会報告・S.A.A
点鐘

～秋の新会員歓迎会～
18:45 開会 司会:  尾立会員

開会挨拶 （佐野会長）
乾杯 （古本副会長）
食事歓談
アトラクション
新会員挨拶
閉会挨拶 （佐々木副会長）

20：30 ロータリーソング「手に手つないで」

マルチプル ポールハリスフェロー認証
井原倫子会員

10月3日 例会メニュー

100万ドルの食事を予定しております。
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「新入会員卓話」 石田裕滋会員

前回 2 0 2 2年 9月 1 2日例会

昨年11月に東南RCに入会しました石田です。

昨年の忘年会で孫ならず子供が生まれたと申し上げたので憶えている方も多いか

と思いますが、本日は新人卓話ということで、できるだけ私自身を知って頂こうと思い

お話をさせていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

私の仕事ですが、ソルコムと言う通建会社に勤めております。通建会社と言うのは

通信建設会社のことで、NTTさんはじめテレコムキャリアの設備を建設するということ

をやってきておりますが、昨今インターネットも携帯電話も飽和状態ですので、経営環境としては非常に厳しいもの

になっております。そこで新たな成長分野として、街づくりのお手伝いや、再生エネルギーの開発などを手掛けてお

ります。temiというロボットも販売しています。等々色々と新しいことを模索しております。

私自身の紹介ですが、北九州生まれの59歳です。

生まれた当時、高度成長期で北九州の八幡は大変な工業地帯でした。そういう中で生まれ育ちました。

私自身の気質として判官びいきであると思っておりますが、私の場合は田舎の方が都会よりも勝ってい

るという変な思い込みであったり、恵まれない環境のある方に肩入れするということなのですが、これは

福岡と言う土地柄から来ているのでは思っています。

純朴であることを是とする土地であるということ、それとわかりやすいのは西鉄ライオンズが３年連続で

巨人を倒して日本一になったことです。それから、いなかっぺ大将とか、キャプテンと言った漫画の影響

でこのような気質が醸成されたのだと思います。と言うことで当然アンチ巨人であります。広島に来て

カープを応援しようと思ったのですが、イケメンの選手にカープ女子等などカープはすっかり洗練されて

しまってましたので、今だにファンになれないでいます。

前述のとおり昨年子供が生まれました、慶周と名付けました。難しい名前とか言われますが、私的に

はとってもカッコ良い名前を付けれたと思っています。

子供が生まれてから可愛くて仕方なくて親バカをやっておりますが、一方で出産後の夫婦のきずなを高

めるために、さまざまな努力が必要であることを痛感することとなりました。

ということで新米お父さん毎日がんばっております。

58の子供ということで、子供が20歳になるときには私は80です。この先いったいどうしようか？、今後

の人生設計を絶賛思案中です。本日はご清聴ありがとうございました。
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9月12日 累計441,000円（本例会 15,000円）
○要田昭治：2021-2022年度IM報告書、IM剰余金返金作業、IM決算報告書作成、等々IM事実上終了、

森原前幹事最後まで大変お世話になり有難うございました。（2口）とばっちり→森原弘昌（1口）

○久保河内豊：すてきなお供えのお花を有難うございました。（3口）

○石田裕滋：本日新入会員卓話をさせて頂きます。なるべく楽しい話をと思って準備しました。面白くな

かったらごめんなさい（3口）

○胡 定晃：昨日長男がANAクラウンホテル広島で結婚披露宴を行いました。関係者の皆様大変お世話

になりました。（5口）

○田野原 浩：先日60歳の誕生日に妻、子供、社員からたくさんのプレゼントを頂きました。感謝の気持ちを

込めて1口。ヒロシ、カンレキー（還暦）！（1口）

～理事会だより～ 2022年9月

９月５日（月）の例会後に本年度の第８回理事役員会が開催されました。

審議事項では、パールハーバーロータリークラブ訪問についての旅程調整や地区補助金奨学生の応募

の件，各種寄付・後援依頼への対応，「女性ロータリアンの集い」への支援等を協議しました。また，今後

の予定として，吉島病院への紫外線殺菌装置の贈呈式（地区補助金事業）を１０月２４日の例会で執り行

うこと，支店長を囲む会（松茸）を１０月１７日の夜に行うことを決定しました。

日本ロータリー分布図

国際ロータリーは、クラブ管理のための地区と、RI理事などの選挙のためのより大きなクラブ集団であ

るゾーン（地域）にクラブを編成しています。 現在日本は以下の通りの構成で、35の地区があります。

（ロータリーの友9月号より抜粋）
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広島東南ロータリークラブ 2 0 2 2年 1 0月 行事予定

10月は「経済と地域社会の発展月間・米山月間」です

日付 例会・プログラム クラブ行事他 委員会活動 同好会

1-

10-

20-

30-

3/ 第2845回例会

「米山月間に因んだ話」

米山記念奨学会担当リーダー

佐々木 聡会員

10/ 休会（スポーツの日）

17/ 第2846回例会

「新入会員卓話」

田中 貴会員

24/ 第2847回例会

「地区補助金事業贈呈式」

社会奉仕担当・

ロータリー財団担当

28/ 第2848回例会

「3RC合同夜間例会」

※31日より例会変更

3/ 定例理事役員会 3/100万ドル食事

17/ 第32回
支店長会員を囲む会

（松茸祭）

29/ ゴルフ


